



Fotografía Fototeca CNME-INAH

Sala etnográfica del Museo Regional Potosino

Luis Pedro Gutiérrez Cantú*

La imagen fue tomada en 1952 en la sala etnográfica del Museo Regional Potosino, cuando el recinto abrió sus puertas al público. El museo albergaba una sala de arqueología prehispánica y otra dedicada a la cultura huasteca, en la cual se exhibían objetos arqueológicos. Entonces se planteaba que esa colección podría derivar en la creación de un centro de investigaciones de las culturas huasteca y del norte de México.

En la fotografía aparecen las vitrinas con indumentaria femenina del pueblo tenek o huasteco. También, al frente, está un quechquémetl de mujer del pueblo nahua, grupo que también se ha asentado en la misma región de la Huasteca. Por las características de la cerámica registrada en la fotografía, se trata de producciones artesanales de los dos pueblos mencionados. En el caso de los muebles, éstos se producen en la zona tenek del estado de San Luis Potosí 🍷

*Arquitecto, MUSEO REGIONAL POTOSINO-INAH



GACETA DE MUSEOS

FOTO DEL RECUERDO

Sala etnográfica del Museo Regional Potosino en 1952

FOTOTECA CNME-INAH